

KULTURSPUR SEELISBERG: WALDRUNDGANG UND FILMABEND

Künstler versetzen ihre Bilder in Bewegung! Zusammen mit verschiedenen Sponsoren und Gönnern haben die Treib-Seelisberg-Bahn, Seelisberg Tourismus und die beiden Künstler Minò und José Gaggio Ende Mai die Kulturspur Seelisberg 2024 eröffnet.

In den beiden Bahnstation und Bahnhöfen, in den Restaurants Treib, Bahnhofli und Bellevue, in der Töpferei von Edith Mathis und im Entrée des Hotel Sonnenberg können die überraschenden Bildkompositionen entdeckt werden. Mit Lesungen, welche musikalisch begleitet werden, hat der Nidwaldner Künstler Minò aus Beckenried weitere Höhepunkte für dieses Kulturprojekt in Seelisberg gesetzt.

Am kommenden Samstag, 24. August 2024 geht die Kulturspur Seelisberg in die nächste Runde. Mit einem Bilderspaziergang im Tannwald und einem Filmabend am Seelisberger Seeli erhalten die Besucherinnen und Besucher einen weiteren Einblick in das vielseitige Schaffen von Minò.

Ein Spaziergang durch den Wald in die Welt der Farben und Formen

Am kommenden Samstag stellt der Künstler auf dem Spazierweg vom Seelisberger Oberdorf durch den Tannwald zur Marienhöhe verschiedene seiner grossflächigen Bilder aus. Oft sind die Bilder inspiriert von einem Bibelspruch. Ab dem Mittag können die Bilder frei besichtigt werden. Um 17.00 Uhr begleitet der Künstler Minò interessierte Besucherinnen und Besucher persönlich ab dem Tanzplatz durch den Tannwald von Bild zu Bild.

Seelisberg auf eine ganz neue Art und Weise kennenlernen

Nebst den Gedichten und der Poesie sowie den eindrücklichen Bildern hat Minò einen Videofilm speziell über Seelisberg gedreht. Dieses knapp eine Stunde dauernde Kunstvideo über Seelisberg wird am 24. August am Abend ab 20.30 Uhr auf einer Grossleinwand in der romantischen Umgebung am Seelisberger Seeli als Uraufführung gezeigt. «Wer einen Heimat- oder Dokumentarfilm erwartet, der wird nicht auf seine Kosten kommen. Vielmehr werden die Besucher an diesem Abend Seelisberg durch die Augen

des Künstlers sehen können und bestimmt immer wieder über ungewohnte und überraschende Einstellungen schmunzeln können», verrät der Videokünstler Minò. Unterstützt auf der technischen Seite wurde Minò beim Kunstvideo von Willy Schuldt, der grosse Erfahrung beim Erstellen von Filmprojekten mitbringt. Im letzten Jahr hat Willy Schuldt mit der Gruppe «Cabareto and Friends» beim Kurzfilmwettbewerb von Nidwalden Tourismus teilgenommen und den ersten Preis gewonnen. «Ich bin stundenlang mit Minò zusammengesessen, um das Kunstvideo über Seelisberg zu erstellen und bin nun sehr gespannt, wie das Werk bei den Besucherinnen und Besuchern ankommt.» Beide Anlässe vom kommenden Samstag können gratis besucht werden. Der Zugang zum Seelisberger Seeli erfolgt ab dem Parkplatz Geissweg mit einem kurzen Spaziergang. Für den Rückweg ist das Mitnehmen einer Taschenlampe empfohlen. Am Seelikiosk können Getränke und Eis bezogen werden. Bei Regenwetter finden alle Anlässe vom 24. August in der Pfarrkirche Seelisberg statt.

Christoph Näpflin



Willy Schuldt (links) und der Videokünstler Minò sind gespannt auf die Reaktionen zu ihrem Kunstvideo über Seelisberg.